

すげの葉

松本市立菅野中学校 学校だより



No.9 3月25日 発行

1年間、保護者の皆様・地域の皆様には学校をご支援いただき、大変お世話になりました。まん延防止等重点措置が延長され、今年も年度末の様々な行事が影響を受けました。その中で、「できること」に「できる限り」知恵を絞り、一生懸命取り組んだ3学期の様子についてお知らせいたします。

令和3年度 卒業証書授与式

3月16日



新型コロナウイルス感染症（オミクロン株）の強力な感染力に、県内の学校では臨時休業や学年・学級閉鎖が相次ぎ、本校も例外ではなかったのですが、今年も3学年生徒および保護者が一堂に会しての卒業式を迎えることができました。

残念ながら在校生の優しいまなごしはありませんが、一昨年のクラスごとの寂しい卒業式に比べれば、かなり例年の形態に近づいたといえます。

卒業生入場に続いての証書授与では、短期間の練習であったにもかかわらず、皆堂々と卒業証書を受け取り、胸を張って誇らしげに保護者の前を歩いていました。学校長式辞、PTA会長祝辞、卒業記念品授与、保護者代表挨拶と滞りなく式は進み、送辞・答辞になりました。いつものような合唱を交えたものではありませんでしたが、在校生代表の来年度女子副会長百瀬心晴さんの送辞は、2学年が学年閉鎖明けだったということもあり、体育館と家をオンラインで結んだ「リモート送辞」となりました。その内容は、コロナ禍でもできることに果敢にチャレンジして全校を引っ張った卒業生に対する感謝と尊敬が込められていました。卒業生を代表して答辞を述べた今年度生徒会長の三村悠晟さんは、コロナ禍においても様々な行事をやりきれた満足感を述べてくれました。

3年連続して、全校が一堂に会する卒業式はできませんでしたが、今年リモートで送辞をおこなうという試みができたことはコロナ禍で行事をおこなう上での一つの方向性を示せたのではないかと思います。



生徒総会 3月3日



新生徒会役員が進める初めての生徒総会が、まん延防止等重点措置期間中ということもあり、昨年同様リモートで実施されました。

初のリモートによる生徒総会をおこなった昨年度は、役員も初めてのことに戸惑いを隠しきれなかったのですが、4月からタブレットに親しんできた新役員は、なんの違和感もなく総会を進めていました。

全校が体育館に集まって顔を合わせておこなう生徒総会ができる日が待ち遠しいです。

クラスマッチ 3月9日、10日、11日

今年も公立後期選抜の日から3日間に渡り、1・2・3年生のクラスマッチがおこなわれました。

まん延防止等重点措置が延長となり、学年全員が一堂に集ってのクラスマッチはできなかったのですが、どの学年も各教室をオンラインで繋ぎ、スクリーンを通して「クラスマッチ」を共有していました。

汗をかいての白熱したクラスマッチとはいかなかったものの、運動があまり得意ではない人も楽しめる場となり、クラス・学年の和がさらに深まったようです。



れんらく

令和4年度の主な行事予定

- ・入学式 4月6日
- ・家庭訪問 4月12日～15日
- ・参観日、PTA 総会 4月28日
- ・鑑賞音楽会 5月10日
- ・2年リンゴ摘果体験 5月13日
- ・2年山梨キャリアアップ 学習 6月1日、2日
- ・保護者懇談会 7月7日～14日
- ・夏休み 7月26日～8月23日
- ・3年修学旅行 7月28日～30日
- ・1年子どものためのオペラ 8月30日
- ・PTA資源物回収 9月4日
- ・1年PTA作業 9月16日
- ・須賀野祭 9月30日、10月1日
- ・2年職場体験学習 10月27日、28日
- ・1年教文学習 11月17日
- ・保護者懇談会 12月8日～15日
- ・卒業式 3月15日